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Jedes Jahr ein Waldbadfest?

Gelungene Jubiläumsfeier.

BAD SÄCKINGEN (old). Eine ausschließlich positive Bilanz zog Tourismusdirektor Bernhard

Mosandl am Montag mit Blick auf das Jubiläumsfestwochenende zum 50. Geburtstag des

Waldbades in Bad Säckingen. Geniales Wetter und gut aufgelegte Gäste sorgten für eine

tolle Stimmung, so Mosandl, der mit der Besucherresonanz wirklich zufrieden war. Es habe

sich darüber hinaus gezeigt, dass das Waldbad sich als Location für eine solche

Veranstaltung sehr gut eigne. Auch für das von Vanessa Nicolosi von der Tourismus GmbH

maßgeblich organisierte Rahmenprogramm fand Mosandl nur lobende Worte. Nicht zu

überladen, dennoch vielseitig dank Helfern von der DLRG, Kiosk-Pächter Thomas Grether,

der Tauchschule Hotzenwald, der Volleyballabteilung des TV Bad Säckingen und – in ganz

besonderem Maße – den Hochrhein-Paddlern. "Sie haben sich vorbildlich eingebracht und

die ganze Veranstaltung toll ergänzt", würdigte Mosandl vor allem den Drachenboot-Cup.

Für Vanessa Nicolosi war das Waldbad-Jubiläumsfest ihre letzte große Aufgabe und – so

Mosandl lobend – ihr Meisterstück für die Tourismus GmbH. Sie sagt nach vier Jahren

"Ade" auf dem Weg nach neuen beruflichen Herausforderungen. Weitere 50 Jahre wird es

wohl nicht dauern, bis das Waldbad wieder mit einem Fest aufwartet, hat der

Tourismusdirektor doch bereits das 55-jährige Bestehen im Visier. Mehr noch:

"Grundsätzlich gehen die Gedanken in Richtung eines alljährlichen Sommerfestes im

Waldbad", sagte er. Dazu gelte es jedoch, sich Partner zur Unterstützung ins Boot zu

holen.
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